

Barreau Nathan

Je prépare actuellement un Bac Technicien Usinage au Lycée Marcel Dassault.

Le stage d'Allemagne a été une superbe expérience.

Toutes les personnes qui nous ont accueillis ont été sympathiques que ce soit pour l'organisme d'accueil (S.A.Z) ou l'entreprise (FT NORD).

Dans l'entreprise les ouvriers m'ont montré ce qu'ils faisaient et je le faisais ensuite.

Le type de travail effectué était surtout du contrôle de pièce.

j'ai aidé les ouvriers en positionnant les bruts des pièces dans les raques et les montages.

Quand les pièces étaient finies je les ai ébavuré et emballé.

j'ai pu utiliser les machines de contrôle pour pouvoir vérifier si les pièces étaient bonnes.

La quantité de travail était suffisante.

Les ouvriers ont été presque tous très accueillants donc l'ambiance dans l'entreprise était agréable.

Nous étions logés dans un S.A.Z qui est une école.

Cet hébergement était vraiment bien car on avait les clés de nos chambres et de la salle à manger ce qui nous donnait le temps pour s'organiser pour les repas.

j'ai choisi d'aller en Allemagne car je voulais faire un stage dans un pays étranger.

La durée d'un mois est vraiment bien car on a pu rester longtemps pour visiter d'autres lieux connus et tester plusieurs activités.

Durant le séjour on a parlé anglais avec les employés de l'entreprise, ce fut une bonne expérience qui m'a permis de me débrouiller avec mon vocabulaire anglais et j'ai progressé.

j'ai beaucoup apprécié ce stage car c'était la première fois que je restais dans un pays étranger aussi longtemps.